

## **MEDIENMITTEILUNG**

Muttenz, 16. Oktober 2019

### **Qualitätskontrollen bescheinigen Baselbieter Alterszentren gutes Zeugnis**

**Die Qualität der Baselbieter Alterszentren und  
Pflegeheime wird regelmässig nach qualivista, dem  
Qualitätsmanual für Alters- und Pflegeheime,  
überprüft. Der Prüfungszyklus für die Jahre 2017 bis  
2019 bezeugt, dass die Qualität in den Baselbieter  
Alterszentren stimmt.**

Im Kanton Basel-Landschaft sind die Gemeinden  
gemeinsam für die Aufsicht und Kontrolle der  
Qualitätsstandards in den Alterszentren und  
Pflegeheimen verantwortlich. Im Auftrag der  
Qualitätskommission, die aus Vertreterinnen und  
Vertretern des Verbandes Basellandschaftlicher  
Gemeinden (VBLG), von CURAVIVA Baselland und der  
Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion (VGD)  
besteht, wurde der 3. Prüfungszyklus 2017 bis 2019  
durchgeführt und abgeschlossen. Die Auditfirma QS



**CURAVIVA Baselland – Gut leben im Alter**

CURAVIVA Baselland vertritt die Interessen der 33 Baselbieter Alterszentren und Pflegeheime. Unsere Mitgliedinstitutionen bieten rund 3200 Bewohnerinnen und Bewohnern ein Zuhause. Zu den weiteren Dienstleistungen gehören Tagesstätten, Mahlzeitendienste, Therapieangebote, Restaurants usw. Mit rund 3200 Vollzeitstellen und über 4000 Mitarbeitenden sind die Baselbieter Alterszentren und Pflegeheime ein wichtiger Arbeitgeber im Kanton Basel-Landschaft. Unsere Mitgliedinstitutionen bieten ca. 350 Ausbildungsplätze in verschiedenen Fachbereichen an (z.B. Pflegeberufe, Küche, Hauswirtschaft, Haustechnik, kaufmännische Berufe) an. Als Baselbieter Kantonalverband ist CURAVIVA Baselland Mitglied bei CURAVIVA Schweiz, dem nationalen Dachverband von über 2500 Heimen und sozialen Institutionen.